

DLA Piper BAZ | NLD tiene nueva abogada *counsel* del área inmobiliaria

Teresa Fernández, reconocida especialista en estas materias, es parte de la firma desde el año 2010.

Conocida por su especialización en temas inmobiliarios, la abogada **Teresa Fernández García-Huidobro** fue recientemente nombrada *counsel* en esta área del estudio [DLA Piper BAZ | NLD](#).

La profesional, titulada de la Universidad Católica y con un Máster en Derecho de la Empresa de la U. de los Andes, fue asociada de la firma desde 2010 hasta hace algunas semanas, cuando asumió el nuevo cargo donde trabaja directamente con el socio Rodrigo Álvarez y en el que se destaca por realizar labores de asesoría, incluyendo proyectos, adquisiciones, ventas, arrendamientos, informes de títulos y aplicación de normativa urbanística. Previamente trabajó en la Clínica Alemana, Edwards y Cía. y Larraín Asociados.

El nombramiento está directamente relacionado con el sostenido crecimiento que esta área de práctica ha tenido los últimos años en el país, complejizándose la regulación aplicable a proyectos inmobiliarios, en especial aquellos relacionados a la tramitación de planes reguladores y obtención de permisos, a lo que se suma la cada vez mayor injerencia de la comunidad en estos procedimientos.

Igualmente, comenta Fernández, esta decisión se basa en el apoyo que la firma le ha entregado a importantes actores tanto en este rubro como en el de energías renovables, por lo que "se consideró necesario contar con un área especialmente dedicada a los temas inmobiliarios, que pueda entregar una asesoría más especializada e integral".